# Jahresbericht 2014 der Damenriege Niederrohrdorf

Liebe Turnerinnen

Ein neues Vereinsjahr steht vor der Tür, darum möchte ich Euch einladen, die Wettkämpfe des vergangenen Jahres nochmals kurz Revue passieren zu lassen. Es war das 70-igste Vereinsjahr der Damenriege Niederrohrdorf.

Den Auftakt machte wie immer das

### Skiweekend der Damenriege und dem Turnverein am 11.-12. Januar

Traumhaftes Wetter erwartete die 33 Turnerinnen und Turner in der Melchsee-Frutt. Die Schneemengen waren nicht üppig aber die Pisten waren trotzdem gut präpariert und liessen keine Wünsche offen.

Unsere Berghotel auf 2'160 m.ü.M. war schliesslich nur mit den Skiern erreichbar. Es liess keine Wünsche offen und bot dem Verein alles was es braucht für ein tolles Weekend.

Das Gepäck wurde schnell verstaut denn es zog alle auf die Pisten.

Umgeben von herrlicher Bergwelt und begleitet von wärmenden Sonnenstrahlen tummelten sich die Niederrohrdorfer mit viel Spass auf der Melchsee-Frutt.

Aprés-Ski und Nachtessen genossen dann alle sichtlich. Und nach einem "Schlummertrunk" war Erholung und Schlaf für den Sonntag angesagt.

Das stärkende Frühstück am Morgen war dann der Start in den zweiten Tag. Zeitig wurden die Skies und Boards wieder angeschnallt und die Sonne begrüsste uns bereits wieder beim Frühstück. So genossen wir auch am Sonntag nochmals einen super schönen Tag auf der Piste. Aber wie heisst es so schön,... alles hat ein Ende. Und so mussten auch die Turnerinnen und Turner aus Niederrohrdorf wieder den Heimweg antreten. Claudia Mullis hat ein super, tolles, fröhliches und unvergessliches Weekend organisiert und dafür danken Ihr alle nochmals von ganzem Herzen. Wir freuen uns auf ein nächstes gemeinsames Weekend im Schnee.

Weiter ging es am

# 21. März mit dem Spielabend der turnenden Vereine

Zum sechsten Mal bereits trafen sich am Freitagabend die turnenden Vereine in der Halle zum gemeinsamen Spielabend.

Unihockey und Volleyball waren die Spiele in denen das beste Mix-Team, bestehend aus Mitgliedern von Damenriege, Männerriege sowie des Turnvereins, erkoren wurde.

Hart wurde gekämpft und wertvolle Punkte und Tore wurden erzielt, so dass zum Schluss wieder ein Siegerteam erkoren werden konnte. Egal ob gewonnen oder nicht, Winner waren wir an diesem Abend alle. Gemütliches beisammen Sitzen und plaudern zum Schluss durfte natürlich auch nicht fehlen, und wir waren uns alle einig,... nächstes Jahr sollte es eine erneute Auflage des Spielabends geben.

Es war ein toller Abend, der gemütlich und lustig ausklang,...

#### Indiaca Wintermeisterschaft 2013/2014, vom 26. März in Würenlingen

Nach zwei spannenden Spielabenden wurde die Indiaca-Wintermeisterschaft abgeschlossen. Die Spiele wurden fair ausgetragen, die Platzwechsel- und Schiedsrichterwechsel klappten reibungslos und in der Pause konnte man sich am feinen Buffet verpflegen. Die Ausgangslage nach der Vorrunde versprach Spannung: drei Mannschaften lagen punktegleich auf dem 3. Platz, Niederrohrdorf war auf Siegeskurs mit zwei Punkten Vorsprung auf Tegerfelden. Bei der Rückrunde waren die Frauen aus Tegerfelden dann aber nicht mehr zu bremsen und holten sich mit 28 Punkten den Sieg vor der zweit platzierten Newcomermannschaft aus Niederrohrdorf mit 26 Punkten. Es herrschte eine gute und kollegiale Stimmung unter den 10 Mannschaften, welche aus verschiedenen Kreisturnverbänden teilnahmen.

So, und nun war es auch schon soweit,....

#### 27.-29. Juni 2014 Kreisturnfest in Fisibach/Kaiserstuhl

Das diesjährige Kreisturnfest wurde organisiert von den beiden Kreisen Zurzach und Baden.

Den Auftakt in ein erfolgreiches Turnfestwochenende machten am Freitagabend unsere beiden Indiacamannschaften mit dem Coach Claudia Eichler. Es standen acht Spiele auf dem Plan, jeder gegen jeden und gefightet wurde hart um jeden Punkt. Während Niederrohrdorf 2 nicht so richtig ins Spiel fand, gewann Niederrohrdorf 1 die drei ersten Spiele. Nach einem knapp verlorenen Spiel, gingen die Spielerinnen vom Team 1 auch bei den restlichen Begegnungen als Sieger vom Platz.

So durfte man gespannt sein auf das Rangverlesen. Die verlorene Begegnung konnte ausschlaggebend sein ob es Niederrohrdorf 1 auf das Podest schaffen würde.

Niederrohrdorf 2 "eröffnete" das Rangverlesen mit dem 9. Rang, die Spannung stieg, als man sich den Podestpläzen näherte. Riesig war dann der Jubel als feststand, dass Niederrohrdorf 1 zuoberst auf dem Podest stand.

Mit diesem erfolgreichen Start und der positiven Einstellung reisten am Samstag 23 motivierte Turnerinnen mit ihrer neuen Vereinsfahne nach Kaiserstuhl. Die Damenrieglerinnen starteten im 3-teiligen Vereinswettkampf. Gut vorbereitet und positiv eingestellt stieg man in den ersten Wettkampfteil. Es war dies der Fachtest-Allround. Geschicklichkeit gepaart mit Präzision und Schnelligkeit war das Rezept für gutes Gelingen. Sämtliche Teams zeigten sehr gute Leistungen und konnten das geübte aus den Trainings. Im zweiten Wettkampfteil der Pendelstafette waren die Sprinterinnen gefordert. Sie bewältigten die jeweils 80m ebenfalls in einer tollen Zeit und so galt nun die ganze Aufmerksamkeit dem dritten und letzten Wettkampfteil. Das Team-Aerobic bildete den Abschluss des Wettkampftages und nochmals wollten die Turnerinnen alles geben. Konzentration, Ausstrahlung, Technik und Engagement mussten stimmen um auch hier ein gutes Resultat zu erzielen. Die anfänglichen, technischen Probleme mit der Musikanlage bekam der

Veranstalter dann auch noch in den Griff und die Turnerinnen liessen sich dadurch nicht aus der Ruhe bringen. Unterstützt und angefeuert vom Publikum präsentierte man eine souveräne Leistung, welche auch mit einer sehr guten Note belohnt wurde.

Auf die Plicht folgt die Kür, oder wie sagt man so schön. Die Turnerinnen konnten stolz auf das gemeinsam geleistete sein. Der Apéro und das gemeinsame Nachtessen waren dann der Auftakt in eine lange Nacht, in welcher ausgiebig gefeiert und getanzt wurde.

Die Schlussfeier vom Sonntag fiel dann leider ins Wasser. So dass lediglich noch das Rangverlesen stattfand. Der geniale neunte Rang von 28 Vereinen war das Resultat von super Trainings. Die Damenriege Niederrohrdorf verbrachte ein geniales Turnfest und wird noch oft an die schönen Spiele, die knappen Entscheidungen, die jubelnden Fans und die netten Begegnungen zurückdenken.

#### Indiaca (total 9):

- 1. Niederrohrdorf 1
- 9. Niederrohrdorf 2

Vereinswettkampf 3-teilig Aktive (3. Stärkeklasse, total 28 Vereine):

9. DR Niederrohrdorf, 25.59 Pkt. (Teae 8.78, FTA 9.03, PS 7.78)

Der nächste "Ernstkampf" stand bevor und zwar am

## 21. September beim Nationalen Indiaca-Turnier von Schiers

Früh morgens nahm ein Auto, voller motivierten Damen, den Weg unter die Räder. Die Damenriege startete mit einer Mannschaft an diesem Turnier im bündnerischen Schiers.

Das Niveau war ansprechend resp. hoch, so dass wir in der Kat. Damen sehr viel Erfahrung und Spielpraxis sammeln konnten. Rang 6 von sechs ging für uns also trotzdem in Ordnung, weil wir bestätigt bekamen, dass wir mit unserem Training auf dem richtigen Weg sind ©.

Das waren die Wettkämpfe in unserem Jubiläumsjahr.

Für die erfolgreichen Resultate und Leistungen möchten wir von Herzen unserem Leiterteam "Danke" sagen. Debora, Sandra W. Claudia M. sowie neu Céline und als Indiaca-Coach Clöde verstehen es immer wieder aufs Neue, sämtliche Turnerinnen zu tollen Leistungen anzuspornen und gemeinsam gesetzte Ziele mit viel Spass zu erreichen. Ihr macht einen Super Job und es macht riesig Spass bei Euch. Merci für Eure Zeit und Euren geschätzten Einsatz.

Sandra L.
Infoverantwortliche